

En "Ernani" brilla barítono debutante

PATRICIA POLITZER asumió hoy en el Consejo Nacional de TV



Varias son las tareas que deberá afrontar Patricia Politzer al asumir, a partir de esta mañana, la dirección del Consejo Nacional de Televisión.

Uno de los más importantes es impulsar el nacimiento de la televisión digital, cuestión que ya presenta un atraso con respecto al propio cronograma que se fijó el Consejo. En la actual etapa de implementación de esta nueva tecnología ya debería haberse consensuado la norma que regirá a la TV chilena, cosa que, sin embargo, no se ha hecho. La decisión debería inclinarse por el estándar norteamericano o el europeo, los cuales ya han sido probados por los respectivos canales de televisión.

Otro elemento, en el cual existe cierto consenso, es que el CNTV líder, no sólo los cambios tecnológicos que vienen en materia de televisión, sino también el estímulo de la televisión educativa. El proyecto piloto Novasur, que partió en escuelas de la VI Región y un universo de 45 mil estudiantes, se ampliará a la V Región. También se deben administrar nuevos recursos tanto para estimular la televisión cultural como el Fondo Concursable de Antenas, el cual, con 123 millones de pesos, permitirá a seis localidades alejadas de los

centros urbanos construir antenas que los conecten con el resto del país.

El tema de la regulación de las estaciones de TV, una de las funciones más conocidas y polémicas del Consejo, será nuevamente tema de debate. Existe consenso en que la enorme cantidad de señales de la TV cable hace difícil el control de los contenidos que se emiten. De hecho, hoy en día éstos se revisan a través de una muestra representativa de aquellos canales que emiten películas u otros contenidos más controversiales.

● Desde esta mañana, la periodista está familiarizándose con los temas de la entidad que ahora preside, en reemplazo de Bernardo Donoso.

La televisión satelital simplemente no se estudia. Sin embargo, hoy más de cien mil familias disponen de este servicio por lo que

también es un medio de comunicación masiva. El CNTV plantea en su momento que no regularía este servicio orientando al espectro tan pequeño de la sociedad. ¿Es el momento entonces de regular o debería esperarse a que se amplíe a un número mayor de personas?

Además, cobra fuerza el tema de la autorregulación en las familias a partir de sistemas para bloquear señales adultas, películas calificadas para mayores o contenidos inapropiados, los que alcanzarían novísimas posibilidades con la TV digital. Esto pone en el tapete la

virtual obsolescencia del sistema de regulación del Consejo, incapaz por su parte de ver TODO lo que se emite y, además, cercado por distintas visiones de lo que es pertinente o no permitir.

También está pendiente el hecho de que hay tres integrantes menos en el Consejo, ya que las vacantes dejadas por las renuncias de Sol Serrano (DC), Miguel Luis Arundátegui (RN) y María Luisa Hermsdilla (PPD) no fueron llenadas. A pesar de los plazos que establece la ley, ni el ex Presidente Frei, ni el Presidente Lagos designaron a reemplazos para estos cupos. A estas alturas, además, otros cuatro consejeros terminaron su plazo legal de ocho años y deben ser reemplazados.

También está pendiente el pleito legal entre el Consejo y un cable operador de Melipilla, que luego de sucesivas sanciones del CNTV, decidió impugnar ante la justicia a este organismo. Videovisión postula que éste no tiene ningún derecho a fiscalizar a los cableoperadores.

Desde 1999 esta señal optó por una actitud de desautocritica respecto de las decisiones del CNTV. Postulan que el Consejo sólo tendría autoridad para fiscalizar a los concesionarios, como los canales de televisión, y no a las cableoperadoras, que para operar sólo necesitan un permiso entregado por la Subtel.

Como se ve, bastantes desafíos esperan a la gestión que ahora inicia Patricia Politzer. ■

614999

Patricia Politzer asumió hoy en el Consejo Nacional de TV [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Patricia Politzer asumió hoy en el Consejo Nacional de TV [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile